

Haingrab

Haingrabstätten sind Gräber für Körperbestattungen. Sie werden nur auf dem Waldfriedhof Lauheide angeboten. Dort liegen sie sehr idyllisch auf einer von Büschen und Sträuchern umsäumten Wiese.

Die Haingräber können nicht individuell gestaltet werden, sondern bilden eine gemeinsame Grabfläche. Die Pflege übernimmt die Friedhofsverwaltung. Auf dem gemeinschaftlichen Gedenkstein werden auf Wunsch Name, Geburts- und Sterbejahr der dort bestatteten Menschen angegeben. Haingrabstätten sind nicht anonym, sondern bilden lediglich eine pflegefreie Bestattungsform. Haingrabstätten werden für 30 Jahren zur Verfügung gestellt. Eine Verlängerung oder Wiedererwerb ist nicht möglich. Jede Haingrabstätte ist für die Aufnahme nur eines Sarges bzw. einer in ein Tuch gehüllten Leiche bestimmt.

